
Informationen zum Unterrichtsbetrieb ab dem 12.04.2021

Liebe Schüler*innen, liebe Kolleg*innen,

bevor wir Informationen zum Unterricht geben, möchte ich an dieser Stelle einmal Allen für das disziplinierte und verantwortungsvolle Verhalten in den beiden Präsenzwochen, die Geduld der „Daheimgebliebenen vor dem Bildschirm“, den Kolleg*innen, die hybrid/präsent, all denen, die im DU unterrichtet haben/wurden und unserem Sekretariat danken. Ein Jahr Pandemie – es kann nur besser werden.

Wir planen für die Blockwoche Ok/HepH vom 12.04. bis 15.04.21 Präsenzunterricht in hybrider Form.

Alle Klassen -bis auf den Ok4- werden grundsätzlich geteilt. Der Stundenplan ist weitestgehend so gestaltet, dass es „praktische und theoretische Tage“ gibt. Wenn geteilter Unterricht im Plan steht, sind beide Gruppen an der Schule – räumlich getrennt. (siehe Stundenplan!) Beim Unterricht in der ganzen Klasse (z.B., PHP, Medizin und Psychiatrie, etc..) ist in dieser Woche nur jeweils die Gruppe B in Präsenz, die Gruppe A nimmt von zuhause über Video (Link kommt rechtzeitig per E-Mail – GotoMeeting) am Unterricht teil. Leistungsnachweise finden in der Präsenz nur statt, wenn diese bereits angekündigt waren (siehe Übersicht).

Sollte die Inzidenz über 100 steigen, wäre Präsenzunterricht für Abschlussklassen möglich, allerdings unter strengen Voraussetzungen, die wir hier kurz erläutern wollen:

- Schüler*innen dürfen dann nur noch mit einem unter Aufsicht durchgeführten Selbsttest an der Schule oder**
- einem höchstens 48 Stunden alten negativen PCR- oder POC-Antigen-Schnelltest am Unterricht teilnehmen – es besteht also faktisch Testpflicht.**

Weitere Informationen hierzu finden Sie auf der Seite des KM (www.km.bayern.de) In welcher Form der Unterricht in der Blockwoche stattfinden wird, kann leider erst am 09.04.2021 entschieden werden (Benachrichtigung per Mail).

Ich wünsche allen erholsame Tage – achten Sie auf sich.